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会 議 録 

 

 

会 議 名 令和７年度第１回東松山市きらめき市民大学理事会 

開 催 日 時 令和７年５月２６日（月） 

開 会 ９時３０分 

閉 会 １０時３５分 

開 催 場 所 きらめき市民大学 研修室２ 

会 議 次 第 

１ 開会 

２ 委嘱状交付 

３ 挨拶 

４ 議題 

（１）令和７年度学生募集結果について 

（２）令和７年度きらめき市民大学スケジュール（案）について  

５ その他 

６ 閉会 

 

公開・非公開の別 公 開 傍 聴 者 数     ０人 

非公開の理由 

（非公開の場合） 
 

委員出欠状況 

理事長 横 山  和 子 出席 理 事 栗 原   健 出席 

理 事 

職務代理 
田 中  博 史 出席 理 事 𠮷 澤  静 子 出席 

理 事 栗 原  一 博 出席 理 事 福 島  邦 男 出席 

事 務 局 

教   育   長 吉澤  勲 生 涯 学 習 部 長 田嶋 靖洋 

生 涯 学 習 部 次 長 田島 信子 生 涯 学 習 課 長 上  敏文 

きらめき市民大学事務局長 小林 玲人 きらめき市民大学主査 大野  葉月 

きらめき市民大学主任  栗原  進  

様式第３号（第８条関係） 
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次   第 顛               末 

１ 開  会 （司会） 

ただいまから、令和 7 年度第１回東松山市きらめき市民大学理事会を

開会します。私は、本日の司会を担当します、事務局長の小林と申しま

す。 

（会議の成立について報告） 

２ 委嘱状交付 （司会） 

初めに、今年度１名の理事について、交代がありましたので、東松山

市教育委員会から委嘱状の交付をさせていただきます。 

 吉澤教育長、お願いいたします。 

（委嘱状交付） 

３ 挨  拶 （司会） 

 それでは、福島邦男様から理事就任にあたり、御挨拶をお願いいたし

ます。 

 （福島理事挨拶） 

続いて、吉澤教育長より御挨拶をお願いします。 

（吉澤教育長挨拶） 

続いて、横山理事長より御挨拶をお願いします。 

（横山理事長挨拶） 

（司会） 

 それでは、きらめき市民大学運営規則第３条第１項の規定により、横

山理事長に議長をお願いします。 

４ 議  題 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（議長） 

 それではしばらくの間、議長を務めさせていただきます。皆様の御協

力をお願いします。議事に入る前に、会議の公開等について事務局より

説明をお願いします。 

（会議の公開等について説明） 

（議長） 

説明が終わりました。ただいまの説明につきまして、何か御意見はあ

りますか。 

（意見なし） 

（議長） 

御意見・御異議がないようですので、「会議は公開とし、会議録は要
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議題（１） 

令和７年度学生

募集結果につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

約方式で発言者の欄に理事名を明記し、内容の確認は理事が交代で行

う」こととします。会議を公開としましたので、会議録も開示すること

になります。会議録作成後、内容を確認していただく署名理事について

は、私から指名させていただきますが、よろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

（議長） 

それでは、栗原一博理事、栗原健理事に議事録への署名をお願いしま

す。 

事務局にお伺いします。本日の傍聴者はいますか。 

（事務局） 

傍聴者はいません。 

（議長） 

それでは、これより議事に移ります。始めに、「議題（１）令和７年

度学生募集結果について」事務局より説明をお願いします。 

（事務局説明） 

（議長） 

議題１について、皆様質問、御意見等はございますか。 

（横山理事） 

 入学者が９１名も得られた事は喜ばしい事です。 

 申込者で入学までに辞退された方は、どの様な理由だったのでしょう

か。 

（事務局） 

 申込後に辞退された方の主な理由としては、体調を崩してしまい通学

が見込めなくなった、新たに仕事をすることになった等です。 

（議長） 

 他に御意見等はございますか。 

（𠮷澤理事） 

 昨年に比べて男性の比率が大きくなった様ですが、過去の傾向はどの

様になっているのでしょうか。 

（事務局） 

 例えば令和５年度でも男性の比率が多くなっており、男女比の傾向に

ついては、年度によって異なる傾向が見られます。 

（議長） 

 他に御意見等はございますか。なければ次に進みます。 
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議題（２） 

令和７年度き

らめき市民大

学スケジュー

ル（案）につい

て 

 

 

５ その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、次の「議題（２）令和７年度きらめき市民大学スケジュー

ル（案）について」説明をお願いします。 

（事務局説明） 

（議長） 

議題２について、何か御意見・御質問はありますか。 

特にないようですので、以上で本日の議事はすべて終了とし、議長の

任を降ろさせていただきます。慎重審議いただきありがとうございまし

た。 

（司会） 

最後に「５ その他」について事務局より説明いたします。 

（事務局説明） 

（司会） 

その他について何か御意見ございますか。 

（横山理事） 

 １学期の公開講座について、昨年の３学期より受講者数を増やしたよ

うですが、駐車場の台数は大丈夫ですか。 

（事務局） 

学生の授業日ではございますが、前庭及び体育館裏の駐車スペースを

利用し、必要な台数を確保できる見込みです。 

（栗原健理事） 

学生の授業評価について、未回答が一部あるのは気になります。義務

ではありませんが、自らの意思で参加したのだから何か意見はあると思

います。何もないと今後の改善に活かすこともできないので、非常にも

ったいないと思います。 

（事務局） 

 御意見のとおりで、改めてホームルーム等でアンケ―トの回答につい

て周知していきたいと思います。 

（𠮷澤理事） 

 授業の講義テーマについて、学生の希望を聞き取る機会などはあるの

でしょうか。 

（事務局） 

 アンケート以外に特にそのような機会はありませんが、学外で実施さ

れた講義や講師を、学生から個別に紹介されることはあり、実際に授業

に採用されたケースはあります。 
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６ 閉  会 

 

 

 

 

 

（栗原一博理事） 

 アンケートの話が出ましたが、大学に係る経費に公費が使われている

事について、学生に周知等しているのでしょうか。 

また、昨今の物価高など世間の厳しい状況も耳にするのですが、施設

の維持や大学の運営については、今後の展望などありますか。 

（事務局） 

 詳細について得に周知はしていませんが、学生から学費に対しこれだ

けの講義を受けられるのはありがたい事で、その分地域に貢献しなけれ

ば、という感想は良く聞きます。運営については、施設の老朽化の問題

はありますが、必要な修繕を行い、可能な範囲で大学を継続していく見

込みです。 

（栗原一博理事） 

 一般の大学でも公開講座等はやっていると思いますが、経営的にはど

うなのでしょうか。 

（田中理事） 

 大東文化大学の例ですが、最小催行人数などはありまして、そのよう

なところでバランスをとっています。 

（司会） 

他に何か御意見ございますか。なければ「５ その他」についてはこ

れで終わります。 

（司会） 

署名をお願いしました栗原一博理事、栗原健理事には、会議録が出来

上がり次第、御連絡しますので、内容を御確認いただきますよう、お願

いします。 

以上をもちまして、令和７年度東松山市第１回きらめき市民大学理事

会を終了します。 

上記会議の顛末を記載した内容について、相違ないことを証します。 

 

令和 ７年 ６月２６日     署名理事   栗原  健       

 

                署名理事   栗原 一博       

 


